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【教育目標】 ○自ら学び取る力の育成(自立) ○豊かな連帯感の育成(共生) ○たくましい心身の育成(挑戦)

放送による生徒総会を実施！！
年度当初は５月２６日(火)に予定していました生徒総会でしたが，学校が４月中旬から臨時休業とな

り延期していました。令和２年度の生徒総会は，新型コロナ感染拡大防止のため，放送で行いました。

生徒は資料を見ながら，放送をしっかりと聞き，会員としてこれからの生徒会活動についてしっかりと

考えている様子がうかがえました。生徒総会に先立ち生徒会長の齋藤陽貴くんは次のように挨拶をしま

した。

今年は，新型コロナウィルス感染防止のため，３月，４月，５月は臨時休業となりました。１つ

学年が上がり，新１年生も入学し新しい中新田中学校のスタートも少し遅れてしまいました。しか

し，この状況は日本全国だけでなく世界の人々が同じ条件です。この生徒総会は，１年間の大事な

話し合いの場です。スタートが遅れたとしても，どうしたらよりよい学校になるか，どうしたら生

徒みんなが楽しく笑顔で過ごせるか，どうしたら明日も行きたくなる学校にできるかを考えていく

ことは何も変わりません。

生徒総会で大事なことがいくつも決まります。発言するのは誰でもできますが，行動するのは我

々生徒です。しっかりとこの生徒総会の放送を聞きましょう。

【生徒会スローガン】 「 破 天 荒」
は て ん こ う

スローガン考案生徒 ３年１組 尾形 南 さん
「破天荒」の本来の意味は，今まで誰も成し得なかったことを初めて行うことです。例年通りの中中

ではなく，一味違う中中にしようという意味をこめてこのスローガンにしました。ここ数年，四字熟語

や漢字四文字の言葉などのスローガンでした。しかし，今年は「学校を変えていこう」，「新しいことに

挑戦しよう」と話し合い，三文字の言葉にしたことが気持ちの表れだと思います。生徒会スローガンが

決定し，気を引き締めて全校で協力しながら取り組んでいくことになりますが，臨時休業や放送による

生徒総会など，例年とは違うスタートが切れたことは，ある意味スローガンに近づくための大切な一歩

となったのではないでしょうか。全校生徒が一丸となって頑張ってほしいと思います。

【頑張るぞ！Oh！の会】
７月９日(木)の６校時に，「頑張るぞ!Oh!の会」を開催しま

した。例年は，各部活動の代表が決意を述べ，全校一丸とな

って郡中総体で頑張ることを誓う壮行式を実施しておりまし

た。しかし，今年度は，交流会を含め様々な活動に全力で頑

張ろうという目的で開催しました。サプライズゲストとして

『青空応援団』に来校していただき，会に花を添えていただ

きました。平団長からは，「夢や目標に向かって本気で頑張っ

てほしい。頑張る人たちを私たちは必ず応援する」と熱いメ

ッセージをいただき，生徒たちが夢や目標に向けて頑張ろう

とする気持ちを高めていただきました。

磨心・踏心



【加美郡交流会観覧ありがとうございました】
７月１１日(土)に加美郡交流会が各会

場に分かれて行われました。早朝は雨模

様でしたが，５時半の実施判断の時点で

は雨も上がり，全競技種目で実施するこ

とができました。各会場において，新型

コロナウィルス感染拡大防止のために，

様々な制約がありましたが，観覧いただ

いた保護者の皆様にもマナーを守ってい

ただき心から感謝いたします。ほとんど

の運動部の３年生にとっては最後の試合

となりました。練習も十分にできる状況

ではありませんでしたが，限られた環境

の中で一生懸命に取り組んでいました。

また，１・２年生にとっては，新チーム

としての活動が始まりました。新たな目

標に向けて，大いに活躍してほしいと思

います。保護者・地域の皆様には，引き

続き生徒たちへの支援と声援をお願いし

ます。

【第１回ＰＴＡ本部役員会を開催】
７月１日(水)にＰＴＡ本部役員会を開催しました。石川ＰＴＡ会長からは，「コロナの状況を判断し

ながら様々な内容を決定していきたい」という話がありました。テレビや新聞の報道内容は，連日新型

コロナウィルス感染に関わる内容であり，「新しい生活様式」の定着が求められている状況です。役員

会でも，無理はせず，必要なことから実施していくことで確認しました。役員会で話し合われた内容は

以下の通りです。

○今後のＰＴＡ活動について

・各専門委員会及び地区会長会の委員長と副委員長を決める。活動内容については，各専門委員

会及び地区会長会で話し合い検討する。

○体育文化後援会の支出について

・令和２年度のＰＴＡ総会は資料をご覧いただき，２８６名の会員から承認書の提出があった。

その中に，「体育文化後援会」の予算等について，「会費を納めても，恩恵を受ける部は一部で

あり，他の部活動にも配分されるようにしてほしい」という要望があった。ほとんどの部活動

において，全国・東北・県大会等が中止になっているため，今年度の会費 3,400 円については
全会員に返金し，１部活動あたり上限 60,000円を消耗品購入に支出できるようにする。

以上，２点についてご意見があれば教頭までお願いします。反対意見がなければ，この案通りに

実施いたしますことをご了承ください。

８月の行事等予定 夏季休業中について
３日(月) 教育相談(～７日まで) 今年は短い夏休みとなります。だからこそ

７日(金) 全校集会 有意義に過ごしてほしいと思います。感染拡

１１日（月）夏期休業（～２０日まで） 大防止のため，町内の小中学校はプール開放

２１日(金) ｢先輩に学ぶ」(３学年)，全校集会， ができません。生徒が河川に出かけて水遊び

学校評議員会 をすることがないように家庭でも指導をお願

２４日(月) 実力テスト，尿検査２次 いします。また，保護者の方を含めて地域の

２５日(火) 尿検査２次 方々に，日中の時間が空いたときに河川付近

２６日(水) 集金日(～２８日まで），歯科検診 を見ていただき，児童・生徒がいた場合は一

２８日(金) 専門委員会 声かけていただき，学校に連絡いただければ

３１日(月) 指導主事学校訪問，教育実習開始 幸いです。


